
金
属
大
手
の
回
答
が
、
3
月
13
日
に
示
さ
れ
ま
し

た
が
、
電
機
連
合
で
は
、
賃
金
改
善
額
（
ベ
ア
）
は

昨
年
よ
り
５
百
円
低
い
千
円
で
妥
結
し
ま
し
た
。
自

動
車
の
ト
ヨ
タ
は
ベ
ア
は
公
表
し
な
い
方
針
を
取
り

ま
し
た
。
こ
う
し
た
低
額
回
答
は
、
労
働
者
の
要
求

と
は
程
遠
い
も
の
で
す
。

大
企
業
は
、
業
績
が
伸
び
悩
ん
で
い
る
と
し
な
が

ら
巨
額
な
内
部
留
保
を
増
や
し
、
株
主
に
は
積
極
的

な
還
元
を
は
か
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
一
方
で
、
労
働

者
の
賃
金
だ
け
は
抑
制
す
る
の
で
す
。

こ
う
し
た
中
、
全
労
連
・
春
闘
共
闘
は
３
月
14
日
、

全
国
統
一
行
動
を
行
い
ま
し
た
。
新
宿
駅
西
口
で
は
、

東
京
地
評
と
西
部
ブ
ロ
ッ
ク
が
共
同
し
て
低
額
回
答

に
対
す
る
怒
り
の
集
会
と
宣
伝
行
動
を
行
い
ま
し
た
。

福
祉
保
育
労
で
は
、
子
ど
も
を
迎
え
に
来
た
保
護

者
に
理
解
を
得
ら
れ
る
よ
う
に
工
夫
し
た
宣
伝
、
ワ
ッ

ペ
ン
就
労
な
ど
で
闘
い
に
参
加
し
ま
し
た
。
（
高
田
）

夕闇迫る新宿西口での怒りの集会。「その後のチラシ入り
テッシュペーパーのウケが良かったです。」（高田）」

２
・
21
三
浦
佑
哉
弁
護

士
を
講
師
に
区
労
連
拡

大
代
表
者
会
議
学
習
会

３
・
31
桜
咲
く
。
楽
し

く
飲
み
か
わ
し

区
労

連
の
花
見
の
つ
ど
い

「
消
費
税
10
％
中
止
！

安
倍
改
憲N

O

!
」

３
・
13
重
税
反
対
杉
並

統
一
行
動
に
二
百
人

蚕糸の森公園から杉並税務署まで青梅街道をデ
モ行進 その後集団確定申告をした

４月26日（金）18:30～阿佐ヶ谷マイタウン集会所

５月１日（水）10:00～中央メーデー 代々木公園

許すな！安倍改憲発議 2019平和といのちと人権を！

日時：５月３日(金)１１：００ スタート

会場：有明・東京臨海防災公園

３
・
２
「
９
条
変
え
る
な
！

安
倍
政
権N

O

!

杉
並

デ
モ
」
に
千
二
百
人

も
う
い
や
だ
、
ウ
ソ
・隠
蔽
・

国
民
だ
ま
し
・戦
争
の
道
!

杉並区労働組合総連合

２０１９．４．４（土）

TEL FAX 5941－5332



①内部留保

「４４６兆円。６年連続で最高更新
（１７年度末）」 （図：日経電子版)

いやいやこ

のため込み金

はすごいです

ね！このごく

一部を労働者

の賃金に回せ

ばよいではあ

りませんか。

②株主配当
６年連続最高。18年度の総額は13兆
9600億円に上る見通し（図：しんぶん赤旗）

「時事通信社が(3月)19日集計したところ、2019年

３期(今期)決算企業の配当総額は前期比９％増の11

兆6700億円と６年連続で過去最高になることがわか

りました。業績が伸び悩む一方で、株主還元に積極

的な企業の姿勢が鮮明となりました。」（同紙より

引用）

③賃上げ率の推移

賃上げはずっと抑えられ続けられ
ている（図：日経電子版)

全労連・春闘共闘は、

①「ベア」にこだわり、すべての労働者の賃金引上

げ・底上げをはかろう。

②消費税10％増税を地域での共同を広げ、阻止しよ

う。

③地域別格差が広がる中、全国一律最低賃金制の確

立の取り組みを強めよう。

④長時間労働をなくす「新３６協定カンペーン」を

展開し、労働時間短縮に向け奮闘しよう。

⑤憲法改悪・辺野古基地建設ストップなど民主主義

と国民主権を守る闘いを進めよう。

と呼びかけています。

JAL解雇争議の早期解決を求める要請

2010年大晦日にパイロットと客室乗務員165名が整理解雇されて８年
数ヵ月余が経過しています。2018年４がつには、赤坂社長が「できる
だけ早期に解決したい」と発言、６月の株主総会では植木会長が「労
働組合とも誠心誠意話し合う」と約束しました。
しかし、「解決に踏み出す」とした会社の提案はJALでの再雇用対象
に被解雇者も含めるというだけで、実際には１名しか採用されていま
せん。このような状況では解雇争議そのものの解決は到底のぞめるも
のではありません。
JALは2020年東京オリンッピクのオフィシャルパートナーとしてILO
勧告の遵守が求められています。
利用者に信頼される日本航空を築くためにも、経営トップの約束通
り、解雇争議の早期解決に向けご尽力されるよう要請いたします。

日本航空株式会社会長 植木義晴様 代表取締役社長 赤坂祐二様

JAL争議団の要請はがきに ご協力お願いします 「白タク合法化反対！」
自交総連が経産省要請・
ソフトバンクに抗議デモ
３月７日、自交総連は「安心・安全と

タクシー運転手の生活を守れ」「ライド

シェア」解禁(白タク合法化)に反対する

行動に取り組み、1000人が参加しました。

テレビでも報道されました。


